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UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE. UFS
CENTRO DE CIÊNÇIAS EXATAS E TECNOLOGIA. CCET
DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA - DGEOL

Ata da Reunião Ordinária do Conselho do
DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA da
Universidade Federal de Sergipe, realizada no
dia 15 de agosto de2O14.

Aos quinze dias do mês de agosto de2014, as 14h00min, reuniu-se o Conselho do Departamento de Geologia,

na Sala 31, Laboratório de Sedimentologia e Geoquímica, Prédio Multidepartamental, sob a presidência da

chefe do DGEoL, profa. Aracy sousa senra, com âs presenças dos conselheiros representantes do corpo

docente, professores Ana Cláudia da Silva Andrade, Carlos D. Marques de Sá, Cristine Lenz, Edilma de Jesus

Andrade, Herbet Conceição, Joaquim Daniel de Liz, José Antônio Pacheco de Almeida, José Batista Siqueira,

Maria de Lourdes da Silva Rosa e Walter Sydney Dutra Folly. E, como representante técnico o Sr. Hélio de

Carvalho Silva Júnior. Teve sua ausência justificada a professora Adriane Machado por estar em férias.

Verificada a existência de quorum para deliberação, foi dado início à reunião. A ProF. Aracy Sousa Senra

saudou os presentes e solicitou a Sra. Daniela de Santana Fontes para secretariar essa reunião, que aceitou a

incumbência. A prop. Aracy solicitou a inclusão de dois pontos de pauta: Item 8) Estágio e capacitação pós-

doutorado e ltem g) solicitação de oferta de disciplinas para o Núcleo de Engenharia Ambientat. Po§o em

votação, a inclusão dos dois itens de pauta foi aprovada por unanimidade. [í. Informes] A Prof.' Aracy

informou sobre o recebimento dos seguintes documentos: Ofício Circular no 0001/2014lBlCEN, que trata sobre

a elaboração de fichas catatográÍicas; Ofício Circular no 036/2014/NUPATI, que trata sobre a disponibilização de

disciplinas para alunos da terceira idade; lnformou sobre o funcionamento do ponto eletrÔnico a partirdo dia 18

de agosto de 2014 para técnicos e que os cargos CD1, CD2, CD3 e docentes nâo possuem pontos eletrônicos;

lnformou sobre o convite para ô lançamento de implantação do LIFE (Programa de Apoio a Laboratúrios

lnterdisciplinares e Educação) no dia 18 de agosto de 2014, e apresentou os novos servidores do

Departamento de Geologia, sendo uma assistente em administração (Sr.' Daniela de Santana Fontes) e dois

técnicos de laboratório (Sr.a Andrezza Delazari Pasquariello Brandâo e Sr. Hélio de Carvalho Silva Júnior)' [2.

Aprovação de atas das Reuniões Anterioresl A Prof.a Aracy Senra leu a Ata da Reunião Ordinária do dia

dez de julho de 2014, que em seguida foi colocada em discussão e em votação, sendo aprovada por

unanimidade. [3. Análise e Deliberação sobre Atlvidads de C.ampo e o Seguro Estudantil] A Prcí-ã

Aracy disponibilizou o processo de n" 23113.0153't3EAM-A2, referente ao seguro de vida para estudantes do

Curso de Geologia da UFS em trabalhos de campo, com a finalidade de permitir aos membros do Conselho a

visualização das cotações de seguro enviadas, por e-mail, e anexadas ao processo pela COGEPLAN' Foi

ínformado, ainda, que o seguro disponibilizado aos estudantes é o mesmo utilizado pelos bolsi§as da UFS, o

qual realiza apenas a cobertura de morte ou invalidez dentro do campus da UFS, e que não abrange os

acidentes pessoais que podem ser ocasionados em aulas de campo. lsso foi veriÍicado com o processo de

saída de campo da disciplina Sedimentologia no semestre 2014.1. ReÍorçou, assim, que o seguro

disponibilizado pela UFS não satisfaz as necessidades da Geologia. lnformou, ainda, que a quantidade

disponível é insuficiente para atender a demanda 201412. A Prof.'Aracy informou que foi realizada uma reunião

com a advogada da ADUFS, havendo a presença dos professores Carlos D. Marques de Sá e Cristine Lenz. A

advogada comunicou esta questão de ministrar aulas de campo sem o seguro é um problema não relatado

anteriormente por professores dos demais rursos, não havendo uma resposta imediata a respeito da conduta a

ser adotada. Foi ressaltada, pelo Prof.o Herbet Conceição, a necessidade de alertar a UFS da real situação das

atividades em campo, demonstrando que estas cresceram em número de estudantes, sendo destacada a

existência de acidentes com vítimas fatais ocorridos em outras universidades, a exemplo da UFRN e UFPA.

Relembrou que o primeiro pseto pedagógico do Gunso cie Geologia da UFS não previa atividades de campo-

eue esta demanda vem desde 2010, quando o atual projeto pedagógico incluiu as atividades de campo nas
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46 curso de Geologia, não haverá saída de câmpo no semestre 2014.2. [4. HoíÍlologação do Reultado do
47 Concurco Professor Visitante Edital N" 018/2014/DIRESPI A Profa. Aracy procedeu a leitura da Ata do

48 Processo Seletivo Simplificado Matérias de Ensino: Sistema Terra, Mineralogia I e II, Geoquímica I e II,
49 Hidrogeologia e Fundamentos de Geologia, na qual o candidato único Kleyrer Lenno da Paixão Ataide obteve a

50 média final de 46,67 (quarenta e seis vírgula sessenta e sete) pontos, sendo portanto eliminado do referido

51 concurso. Posto em discussão em seguida em votação o resultado do concurso foi aprovado por unanimidade.

52 Em seguida, a Prof. Aracy pro$s a reabeftura do Processo seletivo nas mesmas condições do edital anterior o

53 que foi aprovado por unanimidade,[5. Análise e Deliberação sobre a OfeÉa 2AL4'21 A Profa. Aracy

54 apresentou a oferta de disciplinas de 2014.2. O prof. Herbet questionou se todos os professores do DGEQL terão

55 no mínimo 8h semanais, fato que foi confirmado pela Chefia. Após ampla discussão, a ofefta foi aprovada por

56 unanímidade. [6. Ofêrta de Disciplinas NUPATI] Foi deliberado que sejam ofertadas ao NUPATI duas vagas

57 em cada disciplina do DGEOL, para o período 20L4.2, excetuando-se as Disciplinas Geologia de Campo I,
58 Geologia de Campo II, Geologia de Campo III, Geolqia de Campo IV, Estágio Supervisionado e Trabalho de

59 Conclusão de Curso. Posta em discussão e em seguida em votação, a oferta ao NUPATI foi aprovada por

60 unanimidade . 17. Indicação de Membro Representante dos Técnicos do DGEOL para compor o

61 Conselhol Foi indicado como membro repreente dos Técnicos do DGEOL, o Sr. Hélio de Carualho Silva Júníor,

62 Técnico de Laboratório, sendo portanto a sua suplente a Sra. Andrezza Brandão. [S. Estágio Pós-Doutoral] A

F- Prof.a Aracy comunicou ter recebido uma solicitação para realização de Estágio Pós-Doutoral proveniente dos

tÇ-- professores Herbet Conceição e Maria de Lourdes da Silva Rosa para ser iniciado no ano de 20í6. A Prof.
65 Aracy inÍormou que esta solicitação já havia sido entregue há mais de um mês e que ela esqueceu de colocar

66 como item de pauta na convocação. Após ampla discussão foi decidido que a Chefia do DGEOL encaminhará

67 um oÍício circular, para todos os professores do departamento, solicítando a discriminação do seu interesse na

68 realização do Pós-Doutorado, com a Íinalidade de possibilitar a elaboração de um cronograma para a
69 quatificação nos próximos cinco anos. [9. Comunicação Interna No 47l2014 - Núcleo de Engenharia

70 Ambiental] A Prof." Aracy comunicou sobre a solicitação do Núcleo de Engenharia Ambiental de professores,

71 para ministrar as disciplinas de Geotecnia Ambiental e Geoquímica para Engenharia Ambiental. lnformou que

72 estas disciplinas não possuem o código do DGEOL e perguntou aos professores do interesse de ofertá-la. Não

73 houve proÍessores interessados, uma vez os professores da Geologia já possuem carga horária elevada na

74 graduação. Questionou, também, sobre o interesse de professores do DGEOL ofeúar a disciplina Geologia para

75 Engenharia. Não houve professores interessados, uma vez os professores da Geología já possuem carga

76 horária elevada na graduação. [Í0. O que ocorrer] A Prof.a Aracy informou que estará de férias a partir do dia

77 18 de agosto de 2014. Prof.'Ana Cláudia da Silva Andrade assumirá como 2a decana e ficará como Chefe em

78 Exercício até o dia 22 de agosto de 2014. A Prof." Adriane Machado, diante do encerramento do seu período de

79 férias, assumirá a Ghefia do DGEOL a partir de 25 de agosto de 2AM, Nada mais havendo a tratar, a

?' Presidente deu a reuníão por encenada, e eu, Sr." Daniela de Santana Fontes, auxilíar administrativo do

l, DGEOL, lavrei a presente Ata que, após lida, discutida e colocada em votaçâo, será assinada pelos

82 Conselheiros presentes, em uma próxima reunião do Conselho do DGEOL. Cidade Universitária "Prof. José

83 Aloísio de Campos" aos quinze dias do mês de agosto de 2414.
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